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令和 6 年 

令和 5 年 12 月 17 日（日）東浦マラソン（あいち健康の森

公園および周辺道路で開催）の救護ケアに参加した。10 ㎞、3

㎞、2 ㎞とジョギング部門があり、エントリーは 1,380 名。前

の週から一転してこの日は冬の気候で、毎年寒さとの戦いにな

る大会である。 

令和 6 年 1 月 14 日（日）には、美浜タウンマラソン（美浜

町総合公園体育館周辺）の救護ケアに参加した。10 ㎞、5 ㎞、

1.5 ㎞とジョギングの部があり、エントリーは 530 名。美浜タ

ウンマラソンは今年から初めて関わらせていただく事になり、

放送でアナウンスしていただいたので予想以上に多くの方に訪

れていただけた。早朝 6 時に家を出る時はマイナス 3 度と冷え

込んだが、昼頃にはおだやかなマラソン日和の陽気となった。 

（半田支部 西松 信明） 

10 月 6 日（日）には、名古屋観光ホテルにて式

典を行うべく準備を進めています。また同 10 月

には名古屋市にて「訪問型サービス C」が開始さ

れる予定です。本年が、新たな 100 年に向けての

希望ある年となりますことを願います。 

日の出（Adobe Photoshop 生成 AI にて作成） 

令和 6 年は、「愛知県柔道整復師会創立 100 周年・社団法人設立

60 周年」の記念すべき年となります。 

（Adobe Illustrator生成 Aiにて作成） 

一宮支部新年意見交換会 

令和 5 年 12 月 10 日（日）、豊田スタジアム周辺にて、第 42 回

豊田マラソン大会がコロナ禍で中止になって以降 3 年ぶりに従来

形式での開催となり、約 6,000 人のランナーが参加しました。 

当日は晴天に恵まれ盛会となりましたが、気温が高くランナー

にとっては少々過酷な天候となり、熱中症で搬送されてしまう選

手が数名おられました。当支部からは、鈴木会員、安井会員、高田

会員、加藤会員、堺澤会員の 5 名で 100 名以上のランナーのコン

ディショニングのサポート、アフターケアを行いました。日ごろ培

った技術と経験を活かし、現場での地域スポーツへ貢献ができ貴

重な経験となりました。「ランナーからも感謝のお言葉をいただき

嬉しく思いました」とのことでした。 

（岡崎支部 樋渡 啓祐） 

第 42回豊田マラソン大会 

1 月 14 日（日）午後 6 時 15 分、一宮駅 i ビル 7 階シビック

ホールにて「新年意見交換会」が支部会員 81 名(103 名中)参加

し吉田 昌樹会員、渡辺 洋之会員の司会で開催された。 

新支部長、三谷 誉会員の挨拶に始まり 13 名の国会議員、県

議、首長等の関係者をお迎えし、祝辞を頂戴した。愛整執行部

からは森川 伸治会長に出席いただき、来賓者への挨拶後、業界

の現状、療養費改定の説明を受けた。乾杯の音頭を県議に賜り

意見交換会が始まった。余興では大岡 宏通会員が中心となり

ビンゴゲームが開催され、高額クオカードをめぐり盛り上がり

を見せた。午後 8 時を回った頃、市議の一丁締めにより中締め

とし中野 一弥理事の閉会の辞で幕を閉じた。 

（一宮支部 櫻木 哲也） 

東浦マラソン・美浜タウンマラソン 


